



Jahresbericht 2019

Sehr geehrte Ehren-, Frei-, Aktiv-, Junioren-,
Passiv- und provisorische Aktivmitglieder.

Dieses Jahr stand im Zeichen der offiziellen Prüfungen und von kleineren Anlässen.

Bei den OKV Prüfungen möchte ich mich ganz herzlich bei den Teilnehmenden und Ihren Pferden, für Ihre tollen Leistungen, den Einsatz und den stolzen, finalen 5. Platz, bedanken.

Namentlich sind dies: Sonja Monsch, Sonja Altherr, Anna Zemanska, Isabell Stücheli, Marlis Krebsler und Felix Kunz.

Auch bei den jüngeren Reiter/innen steht die Zeit nicht still und umso sehr erfreut bin ich über die Eigeninitiative und den erfolgreichen Einsatz um das Team von Melanie Bochsler bei der SM der Horse Challenge. Sie belegten ebenfalls den stolzen 5. Platz, herzliche Gratulation.

Neben den auswärtigen Anlässen, war es interessant die Teilnehmenden des Bodenarbeitkurses zu begleiten und mit Ihnen die Zusammenarbeit, zu vertiefen. Es ist immer schön und erfrischend, zu sehen, wie sich Mensch und Tier einer Aufgabe und den angepeilten Zielen hingeben und erreichen können.

Genau so war es dann auch auf dem darauffolgenden Gymkhana Prüfungstag. Die Gefühle und Erwartungen der Teilnehmenden waren von freudigem Enthusiasmus bis hin zu leichter Verzweiflung, alles dabei. Ein Klassiker bei uns pferdebegeistertem Volk 😊 Wir stehen auf und machen weiter.

Auch wenn es zwischendurch ein „chrampf“ ist bei den Papiersammlungen, so möchte ich die schönen, freudigen Situationen nicht missen wollen. Es ist jedes Mal schön, zusammen zu lachen und nach getanem Werk, bei einem angenehmen Essen, sich auszutauschen. Für die Helfer bei den Papiersammlungen, sowie den Unterstützern von Fahrzeugen und Material, dem Männerchor Rieden und Carina Brammertz für die Organisation, möchte ich den Dank vom Verein aussprechen! Vielen herzlichen Dank für alles!



In diesem Jahr fand das Veteranen Treffen wieder im Restaurant Frohsinn statt, welches Oli Fey organisierte. Die angenehmen Gespräche und das auffrischen von vergangenem und neuem führte zu einem schönen Abend und einer angenehmen Atmosphäre. Es ist immer wieder aufs Neue schön, dass ein Austausch stattfindet.

Ein ganz herzlicher Dank an Oli, auf das er sich der Aufgabe und dem Erhalt des Veteranentreffens annahm und super umsetzte. Ebenso möchte ich Erika Altorfer einen ganz herzlichen Dank aussprechen für den übernommenen Apéro und nochmals alles Gute zum 90igsten. Es ist nicht selbstverständlich und umso schöner wenn dies spontan und von Herzen kommt, ganz lieben Dank für diese Unterstützung!

Abschliessend möchte ich mich noch bei Marlis für das Organisieren der Springkurse, Andrea für das Organisieren der Equipen und OKV Starts, dem Vorstand, den Revisoren und den Mitgliedern ganz fest für Euren unermüdlichen Einsatz und Aufwand, bedanken!

Der Verein besteht aktuell aus: 114 Mitglieder: 12 Ehren- / 37 Frei- / 25 Aktiv- / 0 prov. Aktiv- / 3 Junioren- / 1 Kollektiv- / 36 Passivmitglieder.

Ich danke Euch für das Engagement und die Mitarbeit in unserem Verein und wünsche Euch allen ein unfallfreies, gesundes und erfolgreiches Vereinsjahr.

Euer Präsident,
Philipp Wyden